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エフエム宇治放送株式会社　第269回番組審議会議事概要

局次長

もぐもぐホームタウン特別編　宇城久『食』人story 

店主の食に対する想いやこだわり等、普段知ることができないエピソードも紹介します。

事前の打ち合わせによって話の構成が良くできており、地元のお店のオーナーさん方の普段聞けな

いエピソード紹介などがあり新鮮である。ゲストのコメントを復唱したり、リスナー目線での質問など

取り入れると、より番組の内容に深みが出る。などの意見が多数出された。

本日は「もぐもぐホームタウン特別編　宇城久『食』人story」の審議をお願いします 。

このコーナーは、毎週水曜日の以心伝心にて、FMうじの放送エリア宇治・城陽・久御山の「食」を

地元のお店の方を数珠繋ぎで紹介し、コロナ禍が続く中、地元の飲食業を盛り上げていこうと

追及し、地元食の良さをリスナーに改めてお伝えするコーナー「もぐもぐホームタウン」の特別編です。

地元に住んでいても行ったことがない店もたくさんあります。店主の人となりがうかがえるインタビューで

進行は台本ベースですが、適宜フリートークも挟んでいます。

今回は、宇治にあるレストランのオーナーさんにお話を伺いました。

～同録～

テンポよく、コーナーの趣旨に合う話が聞き出せていました。

話の構成もしっかりしており、事前取材が良くできているのではないでしょうか。

台本などを見ながら話されていますか？話の運び方がとてもスムーズで聞き易かったです。

構成などを含め大まかな質問内容は事前に相手方にお渡ししています。

聞いてみたい点をこういった取材で聞き出してみるといいですね。

質問にはなかったのですが、お店の由来等は聞かれないのですか。一般客の目線で

テイクアウトをされているのですね。外出を控えなければいけない今の時期に、テイクアウトができる

お店を紹介して頂けるのはありがたいです。

今後どこのお店がテイクアウトをしているのかを知ることができたら嬉しいですね。

リスナーの方が必要とされる情報も意識し、番組に反映していくことも必要ではないでしょうか。

こういった食についての取材は難しいと思います。ラジオは、どうしても耳からのみの情報なので、

いかに話し手がうまく表現するかですね。難しいことですが、”食レポ”を取り入れてみてはどう

でしょうか。

少し気になったのが、質問の答えに対して「あーそうですか。」や「へー」など、答えを復唱していな

かったですね。答えに対してもう少し深く掘り下げてほしかったです。

した。

レストランのご主人が金額などを明確にされていましたね。価格はお店を選ぶ上で大切な部分になる

ので、わかりやすくてよかったです。

メニューや価格以外にも、その店の料理人の想いを知ることで、来店のきっかけになるのでは。


